

Funkstaffel – Eventabend am 6. April 24

Funkverein Iddaburg



Pegasus 75 eröffnet dieses Jahr die internationale Funkstaffel

Diesem Anlass möchten wir ein Rahmenprogramm geben.

Es sind alle eingeladen, daran teilzunehmen. Das ganze soll locker bleiben – jeder kann kommen und gehen wann er möchte, schliesslich mögen nicht mehr alle bis tief in die Nacht am Funkgerät verbringen.

Wir freuen uns besonders, wenn wir Besucher, Kinder sowie Mitglieder aus benachbarten Vereinen begrüssen dürfen. Es soll ein gemütlicher Abend werden an dem gefunkt, geplaudert, gegessen und getrunken wird.

ab 19:30 Uhr	Nachessen im Restaurant Iddaburg (Gehacktes mit Hörnli Fr. 16.50)*
20.45 – 22:45 Uhr	CB-Funkbetrieb mit Punktetenken
22:45 – 22:59 Uhr	Verbindungstest mit den Nachbarstationen
23:00	Funkstaffel – Jingle und Staffelstart
ca. 01:00 Uhr	Staffelende

Was ist die Funkstaffel

Die Funkstaffel hat ihren Ursprung in Deutschland. Dabei geht es darum, ein Passwort von Station zu Station weiterzuleiten, durch ganz Deutschland sowie angrenzende Länder hindurch, auf einer Seite runter nach Süden, auf der anderen wieder hoch bis nach Norden. Dieses Jahr ändert sich eine Kleinigkeit: der Start- / Zielpunkt ist nicht mehr in Norddeutschland sondern in der Schweiz auf der Iddaburg. Von da aus wird der Funkspruch nach Norden gesendet und kehrt am Schluss wieder zur Iddaburg zurück.

Selber mitmachen

Alle Infos inkl. Anmeldelink unter <https://funkstaffel.de>
Vor Allem im Süddeutschen Raum fehlen noch Stationen

Infos und *Anmeldung

Anmeldungen für das Nachessen sind erwünscht, damit Gerry ungefähr weiß, wie viele kommen werden.

Für alle Fragen steht Josef, HB9HJX gerne zur Verfügung (Mail, Whatsapp).

 <https://hb9id.ch>
 hb9hjx@hb9id.ch

